

De l'importance de l'horticole

Description

Quel plaisir de travailler en plein air, d'entretenir notre bonne forme physique, de cultiver et déguster des légumes frais de grande qualité, de nous entourer de fleurs et d'arbres qui agrémentent notre espace vital...

Nous, membres de l'horticole, nous intéressons beaucoup à la terre et à ses habitants actuels et futurs.

Nous aimerions protéger avec plus de conviction et d'ardeur cette « terre que nous empruntons à nos enfants »; la rendre plus belle, plus agréable; la préserver des insecticides, herbicides, fongicides...qui à force de tuer flore et faune finiront bien par nuire à l'homme d'une façon ou d'une autre.

Afin de promouvoir un style de vie qui aurait le bien-être de l'homme pour objectif principal, nous croyons qu'il devient impératif de transmettre à nos enfants notre savoir-faire ancestral, de leur apprendre l'art de cultiver « proprement » leur jardin, nous voulons dire la Terre.

Car, le jour où ils ne seront plus capables de semer, de repiquer, de récolter... ils tomberont sous la coupe de multinationales éperdues d'argent, qui, pour gagner encore plus d'argent, leur feront manger toutes sortes de saletés à un prix toujours plus élevé. Rappelez-vous le boeuf aux hormones, le poulet à la dioxine, le porc nourri aux boues d'épuration, la vache folle, et les organismes génétiquement modifiés que vous trouverez bientôt dans votre assiette, s'ils n'y sont pas déjà !

Ne subissons pas une société que nous réprouvons, créons la société dans laquelle nous aimerions vivre !

Retroussons nos manches, car à l'heure actuelle, **cultiver son jardin n'est plus considéré comme « ringard » c'est devenu l'assurance de manger frais, de manger bon, de manger sain.**

Mais au-delà de ces considérations personnelles, pensons à toutes ces personnes seules, désoeuvrées, à tous ces pré-pensionnés et pensionnés auxquels notre société horticole peut procurer formation (cours et conférences), distractions, (jardinage, voyages, soirées récréatives), vie sociale plus active (rencontres des membres, réunions des délégués, des membres du conseil d'administration) etc...

Bref, pensons aux multiples petits bonheurs tranquilles et sains que notre belle société horticole peut susciter autour d'elle et nous serons fiers, intimement et profondément heureux, de rendre notre monde un tout petit peu meilleur.

Aidez-nous à réaliser tous ces objectifs. Abonnez-vous à l'horticole gembloutoise !

Téléphonez-nous donc un **lundi matin** au **081/61.49.12**.

Merci pour votre généreuse participation.

Categorie

1. SRHGx

Tags

1. srhgx

date créée

31 janvier 2021

Auteur

elahy

default watermark